



Brébeuf, le 9 juin 2023,

Monsieur Stéphane Audet
Directeur général
Direction générale Laurentides Lanaudière
Ministère des Transports et de la Mobilité durable

Objet : Réfection du pont Prud'homme, municipalité de Brébeuf

Monsieur,

Cette lettre se veut un appel à l'action auprès du ministère des Transports. Les citoyens de la région des Laurentides subissent la fermeture du pont Prud'homme depuis maintenant 4 ans. Que ce soit pour ramener à la vie ce bijou patrimonial, que ce soit pour l'emprunter afin de faire le lien entre les routes 323 et 327, que ce soit pour y passer en motoneige, à vélo ou à pied, la fermeture du pont a un impact négatif sur l'activité économique, communautaire et récréotouristique régionale. Il y a urgence d'agir.

Actuellement, le pont a piteuse mine. Bien que le MTQ ait effectué des travaux de stabilisation, la structure du pont montre de grands signes de fatigue. Le Comité citoyen SOS Pont Prud'homme, des élus, des organismes de défense du patrimoine, des commerçants, des associations de différents intérêts se sont manifestés depuis la fermeture du pont par différentes actions.

En décembre 2021, le MTQ annonçait la tenue des travaux de réfection pour l'été 2023. À la suite d'une demande écrite adressée au MTQ en janvier dernier par SOS Prud'homme et par la municipalité Brébeuf afin d'avoir un état de situation, le MTQ a répondu que : « ... des nouveaux éléments ne permettront malheureusement pas au Ministère d'effectuer la réfection en 2023. ».

.... verso

En guise de réponse, nous manifestons notre impatience auprès du MTQ après quatre trop longues années de fermeture. Nous dénonçons la lenteur avec laquelle le MTQ traite le dossier de restauration du pont Prud'homme, ce qui le laisse dans un état de délabrement qui le met à risque d'effondrement et de vandalisme.

Salutations distinguées,

Réjeanne Prud'homme
Pour le Comité SOS Pont Prud'homme

Signataires :

Municipalité de Brébeuf
Municipalité d'Amherst
Municipalité de Mont-Blanc
Ville de Mont-Tremblant
Société du Patrimoine SOPABIC
Le Petit Rucher du Nord
Api-Flex
Rouge & Diable (descente de rivière)
Ferme Tour du Carré
Ferme Aux petits oignons Coop de solidarité
Ferme Fleurent Prud'homme
Club des bons vivants Mont-Tremblant
Club Ornithologique des Hautes Laurentides

c.c. Geneviève Guilbault, ministre des Transports et de la Mobilité Durable
Mathieu Lacombe, ministre de la Culture et des Communications
Benoit Charrette, ministre responsable de la région des Laurentides
Chantale Jeannotte, députée Labelle

p.j. : Signatures recueillies lors du rassemblement ACTION PONT PRUD'HOMME organisé par le Comité SOS Pont Prud'Homme et la Société du Patrimoine SOPABIC le 25 mai 2023 pour commémorer les 4 années de fermeture du pont. Photo jointe, crédit photo : Jean-Marie Savard.